
Herr Duve berichtet über den Sachstand zum Schutz der Baumallee in der Rintelenstraße. Der 

Bericht ist als Anlage der Niederschrift beigefügt.  

 

Es gibt keine Wortmeldungen. 


